

Bei Interesse wendet Euch bitte an:

Im Rhein-Main-Gebiet:
Faux Pas, Sektion Nahe
c/o Chnutz vom Hopfen

Burgstr. 41

55585 Altenbamburg

06708/66 93 92

0179-7594473

fauxpas@chnutz.de

<http://fauxpas.chnutz.de>



Im Ruhrgebiet:

Faux Pas, Sektion
Ruhr

c/o Jürgen Sturm

Bergstraße 24

44625 Herne

02323 - 5974882

juergen@purbst.de

<http://www.fauxpas-ruhr.de>

Tänze im Repertoire

Domenico da Piacenza, De la arte di ballare et danzare, 1455

☞ Anello

Guglielmo Ebreo, De pratica seu arte tripodii vulgare opusculum, 1440 - 1520

☞ Alessandresca

☞ Pellegrina

Gresley-Manuskript, 1500

☞ Gyne Gynger

☞ Ornye

Thoinot Arbeau, Orchesographie, 1588

☞ Pavane „Belle qui tiens ma vie“

☞ Schwerttanz „les Bouffons“

☞ Branles des Pois, Pinagay, Bourgogne, lavandieres, de la Montarde, de la Haye, Charlotte, des Chevaux, des Hermites u.v.m.

Vermischtes

☞ Allemande (Joh. H. Schein)

☞ Manfredina - la Rotta

☞ Div. Bassedanses

und viele mehr



Faux Pas
Mittelalterliche Tanzgruppe

Die Tanzgruppe besteht seit 1992 im Naheland, seit 1993 auch im Ruhrgebiet und unter dem Namen Faux Pas seit 1996. Wir führen Tänze des Mittelalters bis in die späte Renaissance auf.





In unserem Repertoire sind rund 30 Tänze, die wir je nach Wunsch und Veranstaltungsart variieren können. Dabei legen wir Wert auf eine möglichst **authentische Darstellung** der Tanzformen, wie sie uns bis zur italienischen Frührenaissance ikonographisch und dann auch schriftlich überliefert sind.

Unsere Kleidung sind stadtbürgerliche Gewänder der Gotik und der Frührenaissance.

Die Spezialität von Faux Pas sind **Mitnachtänze**, wobei wir nach einer Vorführung höfischer Tänze Reigen gemeinsam mit dem Publikum tanzen.

Eine weitere Besonderheit sind unsere **lichtertänze mit Kerzen**.



Unsere bisherigen größeren Auftrittsorte waren neben vielen kleinen Veranstaltungen u.a. Mittelaltermärkte in Bad Langensalza, Annweiler, Bad Kreuznach (Ebernburger Markt), Otterberg, Reipoltskirchen und Rothenburg o.T. (Reichstadttag).

Wir haben meist keine eigene Musikbegleitung, sondern sprechen uns mit einer der anwesenden Gruppen ab.

Dazu sollte man möglichst drei Monate im Voraus schon die Gruppe kontaktieren. Es geht zwar meist auch „spontan“, doch hat sich eine frühzeitige Absprache bewährt, damit wir tanzen können, was die Gruppe spielt und umgekehrt. Wir haben auch Kontakt zu guten Musikanten,



die nicht nur eine passende Begleitung für uns, sondern auch für Ihr Fest geben können, wie z.B. „Thelonus Dilldapp“, „Rittersporn“ oder „Ranunculus“.

In einigen Fällen genießen wir die Begleitung von „Klangholz“, eines Mitgliedes unserer Gruppe und erfahrenen Musikers. Auch eine Begleitung in Form eines „Rechenknechtes“ mit Lautsprechern oder „magische Silberscheiben“



können wir uns mitbringen.

Unser **Preis ist Verhandlungssache** je nach Anlaß (Benefiz bis Profimarkt). Für die Übernachtung sind Zelte (ins Mittelalter passend) vorhanden. Wir können auch ein komplettes „mittelalterliches“ Lager für Euch gestalten!